



FESTIVAL D'AIX—EN—PROVENCE
4—24 JUILLET 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 10 novembre 2023

LE FESTIVAL D'AIX-EN-PROVENCE REÇOIT LE PRIX DU MEILLEUR FESTIVAL PAR THE INTERNATIONAL OPERA AWARDS 2023.

Ce jeudi 9 novembre, lors de la soirée de remise des prix aux lauréats de l'édition 2023 des **International Opera Awards** qui s'est tenue au Teatr Wielki à Varsovie (Pologne), le **Festival d'Aix-en-Provence** a eu le grand honneur de se voir décerner le prix du Meilleur Festival pour sa 75e édition.

Cette distinction de référence dans le monde de l'opéra, que le Festival avait déjà remportée en 2014 dans la même catégorie, vient couronner une édition anniversaire marquante et saluer le travail remarquable de ses équipes et l'ambition artistique de sa programmation.

Les INTERNATIONAL OPERA AWARDS sont organisés par l'Opera Award Foundation. Cette manifestation annuelle a pour vocation de récompenser les meilleures prestations de l'année dans le domaine lyrique parmi celles de nominés issus de plus de 26 pays.

La cérémonie a été diffusée en direct dans le monde entier sur la plateforme Opera Vision et sera disponible jusqu'au 21 décembre 2023.

Plus d'informations sur <https://operaawards.org/>

THE FESTIVAL D'AIX EN PROVENCE RECEIVES THE INTERNATIONAL OPERA AWARDS 2023 FOR BEST FESTIVAL.

This Thursday, November 9, at the 2023 International Opera Awards ceremony held at the Teatr Wielki in Warsaw (Poland), the Festival d'Aix-en-Provence had the great honour to receive the Best Festival Award for its 75th edition.

This prize, a prestigious distinction in the world of opera, already won by the Festival in 2014 in the same category, crowns an outstanding anniversary edition and salutes the remarkable work of the Festival's team and the artistic ambition of its programming.

The INTERNATIONAL OPERA AWARDS is organised by the Opera Award Foundation. The aim of this annual event is to reward the best creatives of the international opera scene, with nominees from over 26 countries.

The ceremony was livestreamed on Opera Vision and will be available to view on demand until December 21st 2023.

Further information on : <https://operaawards.org/>

≡ International ≡
OPERA AWARDS

